



島々の話題 ISLANDS' TOPICS

佐島地区



魚島地区



上弓削区



生名地区



引野明神地区



岩城地区



下弓削地区



土生地区



9月30日の亀居八幡神社（魚島）を皮切りに、太田山神社（太田）、狩尾山神社（狩尾）、来名戸神社（土生）、生名八幡神社（生名）、岩城八幡神社（岩城）、八幡神社（佐島）、著神社（引野明神）、高濱八幡神社（上弓削）、弓削神社（下弓削）で、それぞれ秋祭りが盛大に行われ、町内は祭り一色になりました。

町内各地区の秋祭り

10/20

第3回 岩城・生名・佐島 グラウンドゴルフ大会



10月20日、旧生名中学校グラウンドにおいて、第3回岩城・生名・佐島グラウンドゴルフ大会が行われました。グラウンドゴルフは専用のクラブ、ボール、スタートマットを使用して、ボールをクラブで打ち、ホールポストにホールインするまでの打数を競う競技で、昭和57年に鳥取県の旧泊村（現在の湯梨浜町）で誕生した比較的新しいスポーツです。

今大会には約60名が参加し、参加者たちは元気に声を掛け合いながらプレーしていました。

平成23年度統計功績者表彰（統計調査員表彰）

平成22年の国勢調査において、指導員として統計調査事務に精励され、その功績が特に顕著であったとして、松浦初美さん（岩城）と中村美智子さん（魚島）が総務大臣表彰を受賞しました。

お二人は長年、各種統計調査の調査員、指導員として活動され、また他の調査員の模範となり、指導を行ってきた功績が認められました。

日頃からのご尽力に感謝いたしますと共に、この度の受賞を心からお慶び申し上げます。



村上 昭一氏

（元生名村消防団団長）瑞宝双光章 受章

この度、村上昭一氏（生名）は永年にわたり、消防防災活動に従事された功績が認められ、平成23年秋の叙勲において、「瑞宝双光章」を受章されました。

村上氏は、昭和44年に生名村消防団員に任命されました。以後、班長、部長、分団長、副団長、団長の役職を歴任され、平成16年の町村合併に合わせ、上島町消防団副団長に就任し、平成22年までの41年にわたり、消防防災活動に献身的に取り組まれ、地域の消防活動に多大な貢献をされました。

この度のご栄誉を心からお慶び申し上げますとともに、今後も安全・安心の町づくりのために、なお一層のご指導ご尽力を賜りますようお願い申し上げます。



10/24

《弓削》

弓削商船高等専門学校ヨット部の学生ペアが上村町長を表敬訪問

10月24日、弓削総合支所庁舎において、弓削商船高等専門学校ヨット部の2年生の渡部雄貴さん、1年生の正木友崇さんのペアと、落合校長、村上監督をはじめ6名の関係者が上村町長を表敬訪問しました。

渡部さん・正木さんのペアは、10月に行われた第66回山口国体の少年男子セーリングスピリッツ級に出場、見事3位に入賞しました。

セーリングスピリッツ級とは2人乗りのレーシングデインギーとしては、日本で最も新しいクラスで、国体の正式艇として第56回みやぎ国体より採用され、スピード感があふれるヨット競技です。

当日は、山口国体の成績や、セーリング競技について説明を行いました。

渡部さんと正木さんの今後のご活躍を期待いたします。



上島町文化祭が開催されました



10月29日から11月6日の一週間に渡り、上島町の各地区において文化祭が開催されました。本年は10月29日にせとうち交流館での総合開会式を皮切りに、10月29日、30日は弓削地区、11月5、6日に生名、岩城、魚島地区が、それぞれ展示部門、芸能発表部門において1年間の成果を発表しました。文化協会をはじめ個人の有志、学校・保育所などさまざまなジャンルの出展、出演をいただき、約2,300人の方が会場を訪れました。期間中は趣向を凝らした展示やおもてなしで大勢の方でにぎわい、島々が本格的な秋の訪れとともに文化の色に染まりました。各地区の作品、出演の交流も年々増えています。

11月1日、弓削小学校において、4年生21人が5月に植えたサツマイモの収穫を行いました。地元農業者の指導のもと、一斉に掘り始めると、大きく育ったサツマイモが次々と土の中から顔を出し、自分たちの掘った芋の大きさを比べるなどして喜んでいました。



11月1日、弓削小学校において、4年生21人が5月に植えたサツマイモの収穫を行いました。地元農業者の指導のもと、一斉に掘り始めると、大きく育ったサツマイモが次々と土の中から顔を出し、自分たちの掘った芋の大きさを比べるなどして喜んでいました。

この芋の収穫は、自然や地元の農業者の方々と触れ合ない、農作物を育てて収穫する喜びを味わうことを目的に毎年行われています。

10/30

上島町文化公演会

10月30日、せとうち交流館において上島町文化公演会が開催されました。今年は、テレビやラジオでおなじみの林家木久藏さんと瀧川鯉斗さん・林家扇さんをお招きしての落語会でした。

当日の会場は満員で、平成23年度上島町文化公演会は大爆笑のうちに幕を閉じました。



11/2
《弓削》

おさかなにさわってみよう！弓削保育所

11月2日、おさかなキャラバン隊が弓削保育所を訪れました。これは、愛媛県魚食普及推進協議会の主催により、幼年期から魚に対する親しみをもたらすことを目的に行われており、まずは、『海を汚してはいけない』などと紙芝居、人形劇で子供たちに呼びかけました。続いて、かわはぎ、たこなどキャラバン隊が持参した魚についての説明があり、子供たちは魚を手でさわったり、つかんだりと大興奮でした。



11/1
《弓削》

弓削小学校 芋の収穫

11/6
《弓削》

商船祭特別企画 地域活性化シンポジウム「スマートフォンが拓く島の生活」

11月6日、弓削商船高等専門学校において、『商船祭特別企画 地域活性化シンポジウム「スマートフォンが拓く島の生活』が開催されました。

このシンポジウムは、ICT活用の先進地域で取り組まれている事例や機器の活用方法の紹介などを通じて、上島町における情報インフラを活用した新しいサービスの可能性を考えるためのもので、当日は、約50人が参加し、総務省四国総合通信局仙波道夫企画監査官による基調講演、高知県津野町社会福祉協議会明神利恵主幹による事例紹介、5人のパネリストによるパネルディスカッション等が行われました。

